

ABSTRAK

Riska Agustina Ningsih, 2022, Pengembangan nilai agama moral Anak Usia Dini (Di RA AL Azhar Bulangan Haji Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. Hj. Waqiatul Masrurah M.Si.

Kata Kunci: pengembangan nilai agama moral Usia Dini, agama moral Anak Usia Dini, Pendidikan agama moral

Salah satu potensi dasar yang harus dimiliki manusia adalah kebutuhan untuk bersosialisasi dan berinteraksi. Karena manusia merupakan makhluk sosial yang didalamnya membutuhkan campur tangan orang lain. Itulah kenapa dunia memerlukan PAUD sebuah naungan khusus anak usia dini yaitu anak dalam rentan usia 4-6 tahun untuk mengajari, membina, kemudian mengembangkan seluruh aspek potensi yang dimiliki oleh anak.

Ada tiga fokus penelitian yang menjadi kajian utama yaitu Bagaimana Stimulasi Pengalaman Keagamaan Anak Usia Dini Di Ra Alzhar Bulangan Haji Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan. Bagaimana Stimulasi Praktek Ibadah Anak Usia Dini Di Ra Alzhar Bulangan Haji Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan. Bagaimana Stimulasi Prilaku Baik/Berbudi Luhur Usia Dini Di Ra Alzhar Bulangan Haji Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan.

penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif, pengumpulan data dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan reduksi data, menyajikan data dan penarikan kesimpulan. Untuk mengecek keabsahan data melalui pengamatan secara terus menerus memperpanjang masa observasi dan triangulasi.

hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: Stimulasi Pengalaman Keagamaan Anak Usia Dini Di Ra Alzhar Bulangan Haji Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan sudah di berikan dengan cara *pertama* terbiasa menjawab dan mengucapkan salam *kedua* berperilaku jujur *ketiga* terbiasa menolong orang lain. Sedangkan dalam Stimulasi Praktek Ibadah RA Al azhar sudah melakukan pembiasaan berupa *pertama* pelaksanaan praktek ibadah *kedua* mengejarkan doa-doa dan surah-surah pendek *ketiga* mengenal tempat ibadah sedangkan dalam Prilaku Baik/Berbudi Luhur juga sudah diterapkan dengan cara adalah *pertama* terbiasa menjawab dan mengucapkan salam *kedua* berperilaku jujur *ketiga* terbiasa menolong orang lain.

